

Décès de Serge Lepage, maire de Saint-Amand-Longpré et ancien conseiller général

Philippe Gouet, président du conseil départemental a appris avec émotion le décès de Serge Lepage, survenu mercredi 3 avril à l'âge de 80 ans.

Né le 8 mars 1944 à Saint-Amand-Longpré, Serge Lepage a fait une carrière professionnelle d'attaché commercial tout en s'engageant au profit de son village natal : d'abord conseiller municipal en 1983, il devient le premier édile de la commune en 1995, réélu à quatre reprises depuis.

Président de la communauté de communes Beauce et Gâtine de 2001 à 2017, date à laquelle elle est absorbée par le communauté d'agglomérations Territoires Vendômois, il succède à [Jean Desanlis](#) au poste de conseiller général du canton de Saint-Amand-Longpré de 2001 à 2015.



Unanimement reconnu pour sa ténacité et sa détermination au service du bien commun, sensible aux difficultés locales de démographie médicale, il a notamment été à l'origine de la création d'une des premières maisons de santé pluridisciplinaires du département en 2014.

Chevalier de l'ordre du Mérite agricole, il était également titulaire de la Médaille des sapeurs-pompiers.

Philippe Gouet salue l'engagement de Serge Lepage au service du développement, notamment économique, de sa commune et du territoire et adresse, au nom de l'ensemble du personnel du département, toutes ses sincères condoléances à sa famille et ses proches.